

Stadtwerke Oberkirch bauen Ladeinfrastruktur weiter aus
Neue zentrale Ladesäule in Oberkirch-Haslach

02.08.2021

Das E-Ladenetz im Renchtal wird bedarfsgerecht weiter ausgebaut. In Haslach in der Maienstraße, gegenüber dem Feuerwehrhaus, haben die Stadtwerke Oberkirch eine weitere öffentliche Ladesäule errichtet.

Ortsvorsteher Jürgen Mußler schlug diesen Standort aufgrund der zentralen Lage im Bereich Sportplatz, Kindergarten, Feuerwehrhaus und Wanderparkplatz vor. Aufgrund der guten Vorabstimmung zwischen Ortschaft und Stadtwerken, war Oberbürgermeister Matthias Braun gleich dabei, als es um die zeitnahe Umsetzung und Unterstützung der Stadt ging. Und so konnte eine weitere bürgernahe E-Ladesäule in guter Kooperation inkl. Bauhoffbeteiligung in nur 6 Wochen errichtet und in Betrieb genommen werden. Das Laden ist mittels App, QR-Code oder Kundenkarte der Stadtwerke einfach möglich.



Bild Stadtwerke Oberkirch (v.l.n.r.): Stefan Huber, Projektleiter für E-Mobilität bei den Stadtwerken, Ortsvorsteher Jürgen Mußler und Stadtwerke-Geschäftsführer Erik Füssgen, nahmen die neue Ladesäule in Haslach in Betrieb